

# GESELLSCHAFT GEMEINSAM GESTALTEN

Wie sieht zukunftsfähiges Zusammenleben aus? Wie kann in Vielfalt der gesellschaftliche Zusammenhalt gestärkt werden?

Um solche Fragen zu beantworten, braucht es Orte der Begegnung und des Austauschs. Die Muslimische Akademie Heidelberg versteht sich als ein solcher Ort, an dem Diskurs, Reflexion und Weiterbildung möglich sind. Zur Demokratieförderung öffnet die Akademie Räume, welche allen Menschen die Möglichkeit anbieten, mitzugestalten und Veränderungen anzustoßen.

Doch wie sollte eine solche Bildungsstätte gestaltet sein, dass sie einer vielfältigen Gesellschaft ein Zuhause bietet? Wie kann das Zusammenspiel von Reflexion und Wissenschaft mit Begegnung und Austausch funktionieren? Und wie kann eine muslimische und zugleich Heidelberger Identität architektonisch ihren Ausdruck finden?

Wir laden Sie ein, diese Fragen mit uns im Rahmen der IBA-Abschlusspräsentation zu diskutieren.

**28.06.2022, 19-21 Uhr**

**CHAPEL Raum für Stadtkultur e.V.**

Rheinstraße 12/4, 69126 Heidelberg

Anmeldung unter

**[anmeldung@teilseind.de](mailto:anmeldung@teilseind.de)**